



Renouvellement des bureaux départementaux et régional au cours de l'assemblée générale tenue à Ebolowa du 28 au 29 juin 2020.

Réunis sur convocation du bureau régional sortant, les 21 magistrats municipaux de la région du Sud se sont retrouvés ce lundi 29 juin 2020 en séance plénière, ceci pour le compte de l'assemblée générale élective des bureaux départementaux et régional pour les 05 années à venir.

Albert Anicet Akoa, maire de Ngoulemakong et actuel président des Communes et Villes Unies du Cameroun (CVUC) dans sa branche régional a dans son allocution indiqué que : « les postes sont rotatifs au niveau de la région ». Qu'après la Mvila, le Dja et Lobo il ne restait que la Vallée du Ntem et l'océan comme potentiel candidats déclarés.

Seulement : « Nous ne pouvons pas remettre à un département où tous les maires sont novices. C'est la raison pour laquelle nous avons opté pour l'Océan où il y'a des anciens maires « dixit Albert Anicet Akoa.

Ce jour marquant la fin des travaux, le nouveau bureau régional élu a été présenté aux différents membres et toute de suite installé par le Gouverneur de la région du Sud Félix Nguélé Nguélé, qui présidait les travaux. Les nouveaux bureaux élus départementaux de la Mvila, la

Vallée du Ntem, l'Océan et le Dja et Lobo seront quant à eux installés par les préfets.

Créées le 14 mai 2005, les Communes et Villes unies du Cameroun (CVUC) avaient pour objectif d'entretenir les liens de solidarité entre elles, créer des espaces de dialogue et d'échange, mais aussi et surtout favoriser le partenariat